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Protokoll 07.05.2023, 
Mitgliederversammlung in Forchheim 
Ortsverband Forchheim - Jahreshauptversammlung 
 
Sonntag, den 07.05.2023 in Forchheim 
Beginn der Sitzung: 10:24 Uhr  
 
Teilnehmende des OV-Vorstands:  
Petra Nathan, Marco Neubauer, Fabiola Reges-Huber, Markus Dietz, Andrea Hecking 
Weitere Teilnehmende Mitglieder des OV laut angehängter Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung 
TOP 1: Benennung der Sitzungsleitung, Schriftführung und Wahlleitung 
TOP 2: Bericht des Vorstands 
TOP 3: Wahlen des Vorstands 
TOP 4: Diskussionen zu Wahlkampf 2023 
TOP 5: Sonstiges 
 
 
Beschlussfähigkeit 
 
Einladung wird angezweifelt durch Johannes Mohr und andere.  
Dies wird diskutiert. Es wird festgestellt, dass mehrere Mitglieder anscheinend keine 
Einladung zur JHV erhalten haben. Dies wäre so nicht ordnungsgemäß.  
 
Es wird angeregt, die JHV und die Wahlen stattfinden zu lassen. 
Die Richtigkeit der Einladung kann nur zu Anfechtung führen. Wenn angefochten wird, 
müsse wiederholt werden. 
 
Es wird vorgeschlagen, die Wahl und die JHV trotz dieses Risikos durchzuführen 
 
Angenommen mit einer Gegenstimme/Enthaltung 
 
TOP 1: Benennung der Sitzungsleitung, Schriftführung und Wahlleitung 
Benennung der Versammlungsleitung und Protokollführung 

Sitzungsleitung: 
Vorgeschlagen -> Petra Nathan (einstimmig festgestellt) 
 
Schriftführung:  
Vorgeschlagen -> Markus Dietz (einstimmig festgestellt) 

 
Wahlvorstand:  
Vorgeschlagen -> Emmerich Huber (einstimmig festgestellt (eine Enthaltung) 
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TOP 2: Bericht des Vorstands: 
 
Petra mit Bericht der SprecherInnen 
2 Jahre voller Höhen und Tiefen 
Corona und Krieg stehen grünem Sofa, neuer Website und Mitgliedschaft in der 
Bundesregierung gegenüber. 
Generell wird mangelnde Teilnahme an OV-Sitzungen bemängelt, was eine fruchtvolle 
Parteiarbeit sehr erschwert. 
 
Fabiola (Kassiererin) 
Kassenbericht wird vorgetragen 
Den Einnahmen von knapp 11.000 Euro stehen lediglich Ausgaben von gut 2.600 Euro 
gegenüber. Die Einnahmen sind im Wesentlichen Abführungen der Stadtratsmitglieder. 
Die Ausgaben waren im Wesentlichen die Unterstützung für ein Flüchtlingsprojekt und 
Werbungskosten für eine Infoveranstaltung. Kassenstand zum 31.12.2022 rd. 16.400 Euro. 
Fabiola erklärt im Detail die Ausgabe zu Unterstützung für Flüchtlingswohnungen.  
 
Andrea erhält das Wort und stellt sich der Mitgliederversammlung vor.  
Sie erzählt über Hoffnungen und Schwierigkeiten bei der Arbeit im Ortsvorstand.  
 
Markus stellt sich vor und stellt das Bild eines Neu-Mitgliedes mit all der Schwierigkeiten dar. 
 
Marco schließt den Bericht des Vorstands ab.  
Gibt auch nochmal Einblick in die Innensicht des Vorstands.  
 
Es wird über die Website und Emailsystem gesprochen.  
Gemeinsam wird festgestellt, dass hier besser an effektiver Kommunikation (intern und 
extern) gearbeitet werden muss. Diese Erarbeitung wird auf spätere Sitzungen vertagt. 
 
Entlastung des Vorstands: 
Entlastung des Vorstands wird mehrheitlich festgestellt. 
 
Entlastung der Kassiererin: 
Entlastung der Kassiererin wird mehrheitlich festgestellt. 
 
Petra gibt zu Protokoll, dass Marco und Sie selbst aus beruflichen und persönlichen Gründen 
sich nicht zur Wiederwahl zur Verfügung stellen.  
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TOP 3: Wahlen des Vorstands  
 
Emmerich fragt nach 2 Helfern für die Auszählung.  
Uli Buchholz und Eugen Wette-Köhler erklären sich bereit und werden von Versammlung 
festgestellt. 
 
Wahlgang 1: 
 
Es wird nach Kandidatinnen für Sprecherin (Platz 1) gefragt: 
 
Andrea Hecking wird vorgeschlagen. Keine weiteren Vorschläge. 
Andrea stellt sich zur Verfügung 
 

Abstimmung in geheimer Wahl: 
Abgegebene Stimmen: 23 
Dafür: 18, Dagegen: 5, Enthaltungen: keine 

 
Andrea ist damit zur Sprecherin gewählt. 
Andrea nimmt die Wahl an. 
 
--------------------------------------- 
 
Wahlgang 2 
 
Es wird nach Kandidat/innen für Sprecher/in (Platz 2) gefragt: 
 
Markus Dietz wird vorgeschlagen. Keine weiteren Vorschläge. 
Markus stellt sich zur Verfügung. 
 

Abstimmung in geheimer Wahl: 
Abgegebene Stimmen: 23 
Dafür: 20, Dagegen: 2, Enthaltungen: 1 

 
Markus ist damit zum Sprecher gewählt. 
Markus nimmt die Wahl an. 
 
--------------------------------------- 
 
Wahlgang 3: 
 
Es wird nach Kandidat/innen als Kassierer/in gefragt: 
 
Fabiola Reges-Huber wird vorgeschlagen. Keine weiteren Vorschläge. 
Fabiola stellt sich zur Verfügung 
 

Abstimmung in geheimer Wahl: 
Abgegebene Stimmen: 23 
Dafür: 19, Dagegen: 3, Enthaltungen: 1 
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Fabiola ist damit zur Kassiererin gewählt. 
Fabiola nimmt die Wahl an. 
 
-------------------------------------- 
 
Wahlgang 4: 
 
Es wird nach Beisitzern gesucht.  
Johannes Mohr stellt sich zur Verfügung. Keine weiteren Vorschläge/Bewerbungen 
 

Abstimmung in geheimer Wahl: 
Abgegebene Stimmen: 23 
Dafür: 18, Dagegen: 3, Enthaltungen: 2 

 
Johannes ist damit zum Beisitzenden gewählt. 
Johannes nimmt die Wahl an. 
 
----------------------------------- 
 
Kassenprüferwahl: 
 
Fritz Dittrich und Werner Hennig stellen sich zur Verfügung und werden einstimmig per 
Akklamation bestimmt. 
Fritz nimmt die Wahl an.  
Auch Werners Zustimmung wurde nach Sitzungsschluss eingeholt. 
 
 
TOP 4: Diskussion um Wahlkampf 2023 
 
Marco und Markus stellen die Diskussion zu Plakatierung im Raum Forchheim vor.  
 
Mehrere Mitglieder geben Informationen zur bisherigen Strategie und äußern Bedenken 
diese Strategie zu ändern.  
 
Es wird festgestellt, dass dieses Thema nochmals diskutiert werden muss. Der Vorstand wird 
dazu zeitnah einladen und auch die Kandidatinnen der Bezirks- und Landtagswahl einbinden.  
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TOP 5: Sonstiges  
 
Gerhard Meixner äußert den Wunsch, dass vom OV mehr „Zuarbeit“ zur Fraktion kommt.  
Und ermuntert zur Teilnahme an Fraktionssitzungen.  
 
Emmerich weist darauf hin, dass es eine Pressemitteilung inkl. Bild des neuen Vorstands 
vorbereitet und versendet werden muss. 
 
Außerdem wird generell von mehreren angemerkt, dass es wieder öfter zu Themen besser 
geplante Informationsveranstaltungen geben muss. Der Vorstand soll diese organisieren.  
 
Markus Dietz dankt im Namen des Vorstands den bisherigen SprecherInnen, Petra und 
Marco, für die in den letzten 2 Jahren geleistete Arbeit. 
 
Andrea dankt allen Mitgliedern für die zahlreiche Teilnahme an der heutigen Sitzung und 
verkündet die Übernahme der Getränkerechnung durch den Ortsverband.    
 
 
Die Sitzung wurde um 11:28 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
 
---------------------------------------------   ------------------------------------------ 
Unterschrift Versammlungsleitung   Unterschrift Schriftführung 
Petra Nathan      Markus Dietz 


